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質 問 文 書 表（一 般 質 問） 

                                        平成２０年第２回定例会 

発言 

順序 

氏 名 発 言 要 旨 

１ 佐藤  靖 

6月 12日(木) 

１．各種計画の周知について 

 (1)総合計画をはじめ、合併後に策定された計画の状況に 

ついて 

(2)各種計画の意義について 

(3)各種計画の実効性を高める取り組みについて 

(4)市民及び職員周知について 

 

２．行財政改革について 

(1)行財政改革推進本部の取り組みについて 

(2)各部会の協議内容について 

(3)特に、公共施設のあり方（公共施設台帳の必要性）について 

(4)市民合意の手法について  

 

３．公立病院改革プランについて 

 (1)19 年度決算における市立病院の状況について 

 (2)策定スケジュールについて 

 (3)数値目標と経営効率化について 

 (4)人材確保を含め、市立病院の将来像について 

 

２ 大石 健二 

6月 12日(木) 

１．名寄市の行財政運営等から 

 (1)名寄市の人事行政等について 

 (2)名寄市の財政等について 

 (3)名寄市自治基本条例（仮称）制定について 

３ 田中 好望 

6月 12日(木) 

１．健全なまちづくりのために 

 (1)自治体財政健全化法について 

 (2)地方分権改革推進委員会の勧告をどう受け止めたか 

 

２．行財政改革について 

 (1)名寄市行財政改革推進本部を新たに立ち上げた目的は 

 (2)補助金・使用料・手数料の見直しについて 

 (3)組織のスリム化について 
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発言 

順序 

氏 名 発 言 要 旨 

４ 高橋 伸典 

6月 12日(木) 

１．子どもと向き合う時間の確保を 

 (1)幅広い経験や優れた知識、技術などを持つ社会人を学校教育

の特別非常勤講師にすることについて 

 (2)「外部人材活用事業｣について 

 

２．幼小・小中連携教育の推進を 

 (1)小中学校の適正配置の提言報告と今後について  

 (2)小中学校の施設整備の考えと適正配置について 

 (3)幼小・小中連携教育の推進を 

 

３．中学校における私塾連携について 

 (1)全国学力調査における北海道及び名寄市の国語・数学・英語

の結果は 

 (2)私塾連携の考えは 

 

４．市立病院駐車場対策について 

 (1)病院として、職員・その他外部職員・委託業者の通勤体制と

指導は 

 (2)病院周辺の路上駐車と交通安全対策について 

 (3)今後における駐車場の考え方について 

 

５  竹中 憲之 

6月 13日(金) 

１．望湖台遊具（アスレチック含む）保守等について 

 (1)利用者の実態は 

 (2)1 年を経過したが、検討内容は 

 

２．農地流動化の現状について 

 (1)H18年度、H19 年度の集積状況について 

 (2)今後における集積の分析は 

 

３．指定管理者制度について 

 (1)各所管の指定数は 

 (2)今後における管理者制度の拡大は 

 (3)全指定管理委託の総額は  
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発言 

順序 

氏 名 発 言 要 旨 

６ 佐々木 寿 

6月 13日(金) 

１．名寄市住宅マスタープランについて 

 (1)今後 5年間の主な予定と今年度の重点目標について 

 (2)三世代住宅の奨励について 

 (3)空き家バンクの取り組みについて 

 

２．高齢者福祉について 

 (1)女性高齢者に対する取り組みについて 

 (2)高齢者・身障者全戸に火災警報器の完全設置促進について 

 (3)家庭における救急医療情報キット施策について 

 

３．自転車の管理施策について 

 (1)放置自転車対策について 

 (2)自転車の有効活用について 

 (3)エコ公用自転車の導入について 

 

７ 駒津 喜一 

6月 13日(金) 

1. 天塩川流域の観光について 

(1)カヌー大会について 

(2)シーニックバイウェイの取り組みについて 

 

２．地域振興について 

(1)ボランティア活動に対する支援について 

 ①市職員の参加 

 ②ボランティア団体への協力 

(2)エコマネーの取り組みについて 

 ①道内の取り組み状況 

 ②福祉、介護等に関わる必要性 

 

３．商業活性化に対する支援について 

 (1)地域通貨券について 
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発言 

順序 

氏 名 発 言 要 旨 

8 

 

木戸口 真 

6月 13日(金) 

１．名寄市一般家庭ゴミの収集体制の統一に向けた状況は 

 (1)平成 19 年度埋め立て処分状況は 

 (2)リサイクル率・減量処理率は 

 (3)平成 21 年 4 月 1 日から実施したいとの考えだが、取り組みが

遅いと思われるが 

 (4)収集体制を統一した場合のステーション、戸別収集でのコス

ト推計と現状での一般家庭ゴミの費用はどれ位なのか 

 (5)住民に対する意向、住民理解をどう求めるのか 

 (6)両地区での収集体制の違いを基本的に解消すべきと考えるが 

 (7)両地区をステーション方式とすべきと考えるが 

 

２．「名寄市立小中学校の適正規模及び適正配置に関する基本方針」

について 

 (1)基本方針で適正配置計画を 1 期間 10 年として示されている

が、例として（検討素案）小中学校の統廃合も含めた再編の年

度が示されているが、その考えについて 

 (2)郊外農村地区では、地域の実情に応じて中心となるべき学校

へ統合を進めるとあり、進め方として、統合準備協議会（仮称）

を設置して、進めるとの考え方について 

 (3)特認校の指定校に対する考え方と今後の支援の考え方につい

て  

９ 

 

渡辺 正尚 

6月 13日(金) 

１．中心市街地活性化について 

 (1)商店街のやる気を出すための方策は 

 (2)新しい活性化策について 

 

２．医療機関の環境について 

 (1)看護師の補充の方策は 

 (2)建物の周りの環境について 

 

３．新たな農業振興施策について 

 (1)今までの振興施策の検証は 

 (2)新たな振興施策を考える時期では 

 (3)その他の振興施策について 

 

４．インフラ整備計画について 
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発言 

順序 

氏 名 発 言 要 旨 

１０ 川村 幸栄 

6月 16日(月) 

１．特定健診・特定保健指導事業について 

 (1)事業の進捗状況について 

 (2)目標値達成のための具体策について 

 (3)75 歳以上の健診について 

 

２．農業行政について 

 (1)世界的な食料危機に対する考え方について 

 (2)アスパラガス被害を受けた農家への対応について 

 

３．市立天文台建設について 

 (1)建設の進捗状況について 

 (2)事業内容について 

 (3)建設費について 

 

４．生徒指導連絡協議会について 

 (1)名寄市小中学校生徒指導連絡協議会発足について 

 (2)名寄市青少年問題協議会との連携について 

 

１１ 佐藤  勝 

6月 16日(月) 

１．住んでいて良かったと思えるまち 

～住民自治・地域自治組織の確立について 

 (1)風連地区における特例区設置終了後の制度設計について 

 (2)名寄地区における地方自治法に基づく地域自治区設置のため

の経過と今後の見通しについて 

 

２．地球環境を守るために、私たちにできること 

   ～レジ袋を考える 

 (1)参画と協働によるレジ袋削減の取り組みを 

 (2)先進地の取り組みに学びながら 

 

３．全員参加の成人式を 

 (1)例えば、1 月 3 日実施により飛躍的に参加者は増える 

 (2)一人でも多くの新成人に、成人になった自覚と喜びを持って

もらうためにできること 
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発言 

順序 

氏 名  

１２ 岩木 正文 

6月 16日(月) 

１．健康なよろ２１について 

 (1)住民周知の対策 

 (2)進行管理のあり方 

 (3)特定健診との関連 

 

２．学校教育について 

 (1)全国体力テストについて 

 (2)学校図書について 

 (3)自転車のルール変更への対応 

 (4)スキー授業について 

 (5)指導改善プラン及び学習指導要領の変更への対応 

 

３．救急車利用の現状について 

 (1)救急車の不適切利用は 

 (2)トリアージ（患者の選別）の考え方 

 (3)退院搬送について 

 


